

○1年生 親子ヘルスマーケティング

12月21日・22日、1年生の親子でヘルスマーケティングを行いました。「令和を健康に生き抜く3つの力！」をテーマに、「メディアを適切に利用できる力」、「食事を選ぶ力」、「生活リズムをコントロールする力」、それぞれの力をつけるにはどうすればよいか、親子で学ぶ機会となりました。「食事を選ぶ力」のブースでは、実際にコンビニの食品が、どのようなカロリーや塩分量になっているかなどを、瞬時に知ることができ、自分の食生活を振り返ることができました。親子で健康について再認識できたよい時間となりました。



○2学期が今日で終わります。充実した冬休みに！

2学期も今日で終わりです。体育祭や文化発表会などの行事、部活動、そして学習など、多くの成長を感じた学期となりました。先日はこの2学期に使ってきた教室や廊下の大掃除とワックスがけを行いました。

明日からは冬休みです。時間を上手に使い充実したものにしてほしいと思います。新型コロナの影響はまだまだ予断を許さない状況が続いています。第8波に入ったともいわれ、全国的に感染者数が多い状況が続いています。しっかりと予防に努め、家族で健やかに過ごしてほしいと思います。



廊下ワックスがけ 凍えるような寒さの中頑張ってくれました

○学校閉庁について

先日の文書でもお伝えしましたが、12月28日～1月3日の間は学校を閉庁させていただきます。この期間に学校へ緊急に連絡を取りたい場合は、下記へ連絡し、学校へ連絡を取りたい旨お伝えください。折り返し連絡をさせていただきます。



創造体験部が作った寄せ植えです

12月28日の昼間 美作市教育委員会 72-2900
12月28日夜～1月3日 美作市役所(宿日直) 72-1111

○1人1台端末の活用に向けて

現在、学校では1人1台の端末(chromebook)を、授業や毎日の健康観察等様々な場面で活用しています。この度、この使用している端末を家庭へ持ち帰り、さらに活用の幅を広げることとしました。冬休みの注意事項の伝達や、休み中の生活記録などはこの端末を用いて行います。なお、生徒個人へ付与している Google アカウントを使用すれば、ご家庭にある端末やスマートフォン等でも見たり、記入したりすることが可能です。注意事項を確認していただき、家庭へ持ち帰りでの活用にご理解ご協力いただきますようお願いいたします。



(写真は、デジタル教科書(生徒用)の先生方の研修の様子です。端末から、英語と理科の生徒用デジタル教科書を使用することができます。)